

إِنَّمَا الْمُؤْمِنُونَ إِخْوَةٌ فَأَصْلِحُوا بَيْنَ أَخَوَيْكُمْ وَاتَّقُوا اللَّهَ لَعَلَّكُمْ تُرْحَمُونَ.
 وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:
 يَا أَيُّهَا النَّاسُ أَفْشُوا السَّلَامَ وَأَطْعِمُوا الطَّعَامَ وَصِلُوا الْأَرْحَامَ وَصَلُّوا
 بِاللَّيْلِ وَالنَّاسُ نِيَامٌ تَدْخُلُوا الْجَنَّةَ بِسَلَامٍ.

EL EID DE RAMADÁN, DÍAS DE ALEGRÍA Y HERMANDAD

¡Honorables musulmanes!

Hemos llegado a la mañana del Eid después de vivir el mes sagrado de Ramadán, cuyo comienzo es la misericordia, seguido del perdón y finalizando con la salvación del tormento del infierno, alhamdulillah. Alabanzas infinitas a nuestro Señor Todopoderoso que nos guio para presenciar esta alegre celebración. Que la paz y las bendiciones sean con nuestro amado Profeta Mujámmad Mustafá (s.a.s), con su familia (Ahl al-Bayt) y compañeros, quienes nos enseñaron el valor de las festividades, que son los símbolos del Islam; felices y bendecidas fiestas, Eid mubarak.

¡Queridos creyentes!

Hoy es el Eid, es un día de alegría, gozo y felicidad. Nuestro Profeta (s.a.s) dijo: **“No os envidiéis unos a otros, no os deis la espalda unos a otros, no os guardéis rencor ni os odiéis. ¡Oh siervos de Allah! Sed hermanos y hermanas!”**¹ Es el día de abrir nuestros corazones, los unos a los otros, con sinceridad y de alejar de nuestros corazones la división y la discordia.

Hoy es el Eid, las fiestas son los días de transmitir a nuestras generaciones nuestra gran religión, el Islam, la hermosa moral de nuestro Profeta (s.a.s), nuestras costumbres y cultura alimentadas por el Corán y la Sunna; es el día de vivir y mantener vivos nuestros valores nacionales y espirituales que nos hacen ser quienes somos y nos convierten en una nación.

¡Queridos musulmanes!

Hoy es el Eid, las fiestas no son días para alejarnos de nuestros padres, parientes, amigos y hermanos necesitados, al contrario, las fiestas son días para satisfacer las necesidades de nuestros padres, que son la razón de nuestra existencia, para besar sus manos y recibir sus bendiciones. Son los días de ofrecer nuestras bellas palabras y rostro sonriente a nuestros cónyuges, con quienes llevamos juntos la carga de la vida; y nuestros cuidados y compasión a nuestros hijos, la luz de nuestros ojos. El Mensajero de Allah (s.a.s) dijo: **“¡Oh gente! Estos son los días de paz y felicidad en los que nos aferramos a nuestros lazos de parentesco (Sila Ar-Rajma), visitamos a nuestros parientes y vecinos y preguntamos por su bienestar para alcanzar la buena nueva de "Distribuyan saludos entre ustedes, alimenten a los demás, cuiden sus lazos familiares y oren mientras los demás duermen, para que puedan entrar al Paraíso en paz.”**² Estos son días de cooperación y de compartir, en los que llamamos a las puertas de los necesitados, de los enfermos y de los ancianos, acariciamos las cabezas de los huérfanos y de los necesitados, salimos a su encuentro y les hacemos experimentar la alegría de la fiesta en sus corazones; estos

son días de misericordia y oración, cuando visitamos las tumbas de nuestros queridos mártires, de nuestros heroicos veteranos y de nuestros antepasados que han fallecido y los recordamos con bondad.

¡Queridos creyentes!

Hoy es el Eid, nuestro Señor Todopoderoso dice: **“Los creyentes son, en realidad, hermanos, reconciliad pues a vuestros hermanos y temed a Allah para que se os pueda dar misericordia”**;³ de acuerdo con Su mandato, dejemos a un lado los resentimientos y rencores que pesan en nuestro corazón, hoy es el día del amor en el que compartimos de la mano, y de corazón a corazón. Es un día de tolerancia y solidaridad en el que mostramos compasión y misericordia los unos hacia los otros de acuerdo con el hadiz de nuestro amado Profeta (s.a.s): **“Los creyentes, al amarse unos a otros, ser misericordiosos y compasivos unos con otros, son como un cuerpo cuyos órganos comparten el dolor cuando uno de ellos se enferma.”**⁴ Es el día de la hermandad, cuando nos apoyamos mutuamente y velamos por nuestros derechos, de acuerdo con el mandato de Allah Todopoderoso: **وَاطِيعُوا اللَّهَ وَرَسُولَهُ وَلَا تَنَازَعُوا فَتَفْشَلُوا وَتَذْهَبَ رِيحُكُمْ**

“ Y obedeced a Allah y a Su Mensajero y no disputéis, porque entonces os acobardaríais y perderíais vuestro ímpetu...”⁵

¡Queridos musulmanes!

Mientras la alegría y la paz de esta bendita mañana de Eid llenan nuestros corazones; por desgracia, nuestros hermanos y hermanas de Gaza están muy lejos de la alegría y el entusiasmo de Eid. Los crueles sionistas siguen masacrando a personas inocentes, hombres y mujeres, niños y ancianos. No reconocen ningún derecho a la vida a nuestros hermanos y hermanas. Les impiden satisfacer incluso sus necesidades más básicas, alcanzar un bocado de pan y un sorbo de agua. Nunca hay que olvidar que la opresión no es eterna y los opresores serán sin duda derrotados.

“Allah siempre hace culminar Su luz por mucho que les pese a los incrédulos”;⁶ llegarán los días en que nuestros hermanos y hermanas celebren el Eid con alegría, tranquilidad y seguridad. Nuestro deber es continuar con nuestro apoyo material y espiritual a nuestros hermanos y hermanas; nuestros corazones arden y la lengua de nuestro corazón clama:

¡Oh musulmanes!

En Gaza se está destruyendo una sociedad. ¿Cuánto tiempo esperaremos para unir nuestras fuerzas y poner fin a la opresión de los opresores?

¡Oh gente!

La humanidad está muriendo en Gaza. ¿Cuántos niños, mujeres e inocentes más deben ser masacrados para salvar nuestra humanidad?

Pido que nuestras súplicas sinceras y el amén de nuestras lenguas en esta mañana de Eid sirvan para fortalecer la conciencia de nuestra ummah y la hermandad religiosa, y que cesen la sangre y las lágrimas que fluyen en Gaza. Felicidades por el Eid al-Fitr para todo el mundo islámico, especialmente para nuestra amada nación.

¹ Bukhari, Adab, 57.

² Tirmidhi, Sifat al-Qiyamah, 42.

³ Sura de los aposentos privados, Al-Hujurat, 49/10.

⁴ Muslim, Birr, 66.

⁵ Sura de los botines de guerra, Al-Anfal 8/46.

⁶ Sura de las filas, As-Saf, 61/8.

